
La Florida, noviembre 02 de 2021.

Estimados Padres, Madres y Apoderados:

¡Viva Jesús en nuestros corazones!

Los saludamos afectuosamente deseándoles una buena jornada.

Tal como fue informado durante la mañana, el servicio de internet se vio interrumpido debido a un robo ocurrido esta madrugada en el colegio, lo que impidió la realización de las clases online. Actualmente estamos a la espera de la restitución del servicio por parte de la empresa proveedora, no obstante, de manera interna, se están realizando trabajos para subsanar momentáneamente este inconveniente y con esto, salvaguardar el servicio de clases online para nuestros estudiantes, lo que significa que, las clases híbridas se impartirán de igual forma, aunque por ahora funcionaremos con una capacidad inferior a la habitual, lo que podría ocasionar eventuales intermitencias en la conexión.

Hacemos propicia esta comunicación para agradecer las palabras de aliento y buena disposición de toda la comunidad educativa frente a este lamentable hecho y solicitamos su comprensión por los inconvenientes que se pudiesen generar en la conexión online.

Saludos fraternos en Cristo y De La Salle,

EQUIPO DIRECTIVO
Instituto La Salle